

Santiago Creel quiere ser el primero en registrase en Frente Amplio por México

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, ha solicitado ser el primer aspirante en registrarse para la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. En una carta dirigida a la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón, Creel pidió ser recibido en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional del partido mañana martes a las 9:00 horas.

https://www.debate.com.mx/politica/Santiago-Creel-quiere-ser-el-primero-en-registrase-en-Frente-Amplio-por-Mexico-20230703-0113.html